
Flughafen Graz: Heben wir heuer nur getestet
oder geimpft ab?
Flugreisen im Jahr 2021: Warum manche Passagiere in Graz
schon jetzt nur getestet an Bord gehen.
28. Jänner 2021, 7:51 Uhr

Wie befürchtet, war es eine harte Landung: Gleichsam zu ihrem Einstand mussten die
beiden neuen Geschäftsführer am Grazer Flughafen - Jürgen Löschnig und Wolfgang
Grimus - von den 2020er-Zahlen berichten. Gerade einmal 200.000 Gäste hoben von Graz
aus ab, das ist ein Minus von 81 Prozent im Vergleich zu 2019. Umsatzmäßig rechne man
mit einem Einbruch um 65 Prozent – 2019 lagen die Erlöse noch bei 35,81 Millionen Euro.
Zudem bringt 2020 unterm Strich einen Verlust, im Vorjahr konnte noch ein
Vorsteuerergebnis von 7,6 Millionen Euro erwirtschaftet werden.

Andererseits aber kennt man auch in Feldkirchen bei Graz die gesteigerte Sehnsucht der
Menschen nach Meer. Und fremden Kulturen. Das bestätigen auch die Reiseveranstalter.
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Also ist vorsichtiger Optimismus angesagt: Ab Sommer sollen vom Flughafen aus wieder
„ein Großteil“ der einst angeflogenen Destinationen sowie neue Ziele bedient und zumindest
wieder 350.000 Passagiere begrüßt werden.

Bei uns läuft bereits ein Pilotprojekt beim KLM-Flug nach
Amsterdam: Gemäß einer Vorgabe der niederländischen
Regierung muss sich jeder Passagier vor Abflug testen.
Wolfgang Grimus, Flughafen-Geschäftsführer

Aber unter welchen Bedingungen? Wird man 2021 nur noch getestet in Graz an Bord
gehen – oder gar eine Coronaimpfung vorweisen müssen? Von Bedingungen in diese
Richtung „muss man ausgehen, ja. Aber das wird letztlich die Behörde vorgeben“,
bestätigt Wolfgang Grimus und verweist auf ein bereits laufendes Pilotprojekt in Graz: Wegen
einer Vorgabe der niederländischen Regierung, dass Einreisene einen höchstens vier
Stunden alten Test vorweisen sollen, muss man vor Abflug nach Amsterdam einen
Coronatest machen.

Bereits im Sommer 2020 hatte man am Grazer Airport ja Corona-Vorkehrungen getroffen,
die teils bis heute gültig sind: Dazu gehören Spender mit Desinfektionsmittel genauso wie
gesperrte "Kontrollstraßen", um Abstände sicherzustellen, und Plexiglasscheiben.
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